

NIÑOS ROBADOS GESTOHLENE KINDER STOLEN CHILDREN

INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN

22 DE NOVIEMBRE 2023 | 18.30 HORAS
ROTES RATHAUS | FOYER
RATHAUSSTRASSE 15
10178 BERLIN



EXPOSICIÓN

Perder un hijo o perder a los padres – ya sea por enfermedad o muerte, desaparición forzada o intervención violenta – es una de las peores experiencias para las familias. Por lo general, la amenaza de llevarse a los hijos o de hacerles daño es suficiente para que los padres se dobleguen a lo que se les exige.

La exposición muestra cómo personas, familias y comunidades han sido destruidas por separación violenta. Biografías de víctimas de Argentina, Alemania, El Salvador, Canadá, la Unión Soviética y España se presentan en su respectivo contexto histórico y transmiten las devastadoras consecuencias sufridas por las víctimas.

EL EVENTO SERÁ DOCUMENTADO EN AUDIO Y VIDEO PARA SU PUBLICACIÓN EN INTERNET.

Bienvenida

Kai Wegner | Alcalde-gobernador de Berlín

Dra. Anna Kaminsky | Fundación Federal para la evaluación de la dictadura del Partido Socialista Unificado de la ex Alemania Oriental

Dra. Dorothee Weitbrecht | Fundación Elisabeth Käsemann

Saludo de apertura

Evelyn Zupke | Defensoría de Víctimas del Partido Socialista Unificado de la ex Alemania Oriental – Parlamento Federal de Alemania

Discurso de inauguración

Dr. Rainer Huhle

Testigos

Leonardo Fossati Ortega | Argentina

Alexander Latotzky | Alemania

Recepción



Deutscher Bundestag
Die SED-Opferbeauftragte



ELISABETH KÄSEMANN STIFTUNG

BUNDESSTIFTUNG
AUFARBEITUNG

